# ほっかいいっぱいみさきっ子(近



御前崎市立御前崎小学校 学校だより 令和5年度 4月号

### ほっかりいっぱいみさきっ子との出会いに心躍る新学期

ほっかりいっぱいみさきっ子との出会いから1週間がたちました。給食が始まり、1年生も少しずつ小学校の生活に慣れてきました。進級した上級生も、これまで培ってきた「ほっかり」を発揮して、様々な場所で輝いています。



#### 「僕、保健室に連れていきましょうか」

サンサンタイムの時間に遊んでいた1年生が、鉄棒から

手を滑らせ、顔を擦りむいてしまいました。保健室で消毒をしてもらおうとしていた時、近くにいた4年生が、「僕、保健室に連れていきましょうか」と私に声をかけてくれました。1年生の痛がる様子を見て、なんとかしてあげたいと思ったのでしょう。保健室まで連れて行ってくれ、泣き止んだ1年生を見て、安心した様子でまたグランドに走っていきました。

自分の自由時間を下級生のために使うことも惜しまない、ほっかりいっぱいの出来事でした。



#### リーダーとして、最上級生としての姿にほっかり

朝の登校時もほっかりいっぱいの出来事がありました。 登校中転んで怪我をしてしまい、登校班の皆から遅れてしまった3年生の男の子に、6年生がゆっくりペースで付き添い歩いてきました。全校の皆がほとんど登校した時間になっても、3年生を急かすことなく一緒に歩いてくれた6年生の姿に、朝から嬉しい気持ちになりました。御前崎小の子供たち

は、心優しい仲間を大切にする子供たちがいっぱいです。

## 「あなたのことが大好きです」

これは、今年度の御前崎中学校区のスクラム共通実践の合言葉です。

「あなたのことが大好きです」は、「まるごとのあな たを受け止め、いつでも応援するよ」というメッセー



ジを込めています。私たち教職員は、様々な教育活動を通して、子供たちの「~たい」を引き出すボイスシャワーと仕掛けによって、子供たちの更なる輝きをめざしていきます。保護者の皆様、地域の皆様の応援をよろしくお願いします。 (校長 田代 久美子)